# ¿Se retira Lareu del futbol?

### Una breve charla con el excelente guardameta

Teníamos verdadero interés en que la figura del excelente guardameta del Calvo Sotelo, apareciese esta semana en ARCO, sin sospechar siquiera que Lareu, al mismo tiempo, iba a darnos tan sen-

Enrique Lareu Fernández, afable, cariñoso, cortés y oducado, tiene, entre toda la afición de Puertollano, sin distinción de clases, una envidiable ascendencia. Diríase de él que es el verdadero caballero del futbol. La primera noticia de su retirada nos ha causado honda sor-

-Mi primer equipo fué el Mataró del que pasé traspasado al Atlético Madrileño. En el equipo rojiblanco puse todas mis esperantas y todas mis ilusio-



nes. En él estuve durante tres temporadas. Formé en sus filas alternando con Herrera y con Tabales, a los cuales era muy dificil quitarles el puerto; no obstante, además de los encuentros amistosos que jugué, también participé en encuentros de Copa.

-; Y ahora en el Calvo Sotelo?

-Aqui como sabes llevo ya tres temporadas y en él voy a dar ya por terminada mi carrera futbolistica seguramente

-; Y eso ... ?

-Si amigo "Anezda"; precisamente en este viaje traigo el propósito decidi-

do de pedir mi baja en el Club, aunque temporalmente. Los médicos me han apreciado algunos vestigios de enfermedad que no me permite continuar en el futbol activo... Yo espero que esto sea por sólo unos meses. Pero hay que prevenir y ponerme rápidamente en trata-miento. Yo me encuentro perfectamente bien; los análisis hasta ahora realizados acusan normalidad... Pero no obstante parece ser que de algunas radioscopias que me han hecho se desprenden principios de enfermedad grave.

-Nada hombre; eso es aprensión que te han metido y si no ya verás. Sigamos con nuestro interrogatorio: ¿En cuántos encuentros has actuado esta temporada con el Calvo Sotelo.

Sólo en tros, y los tres amistosos: En Bolaños, donde ganamos; en Ubeda, que también triunfamos y en Don Benito donde perdimos por 3-2.

-; El mejor equipo del Grupo?

-Hasta ahora de los que he visto jugar el que más me gusta es el Toledo.

-¿Y del Badajoz qué impresión sa-

-Que es equipo bien conjuntado.

-¿Con madera de campeón?

-Muy poca. Desde luego no es el Cacereño ni mucho menos; sus mejores líneas, la de defensas y medios.

-¿Cómo encuentras al Calvo Sotelo este año?

-Con muchas probabilidades de dar la sorpresa, a poco que la desgracia de las lesiones que ha empezado a cebarse en él, le dejen respirar un poco. Desde luego a éste lo encuentro más acometedor que al Calvo Sotelo del año pasado. Técnicamente está muy bien administrado por la experta mano de Maside, que es el mejor fichaje que este año se ha realizado en Puertollano.

-¿Algo más para la afición?

-Que formando en las filas del equipo de sus amores y desde fuera de ellas, encontrarán siempre en mí un decidido defensor de sus colores, y que si físicamente acabo de marcharme, espiritualmente estaré siempre con ellos

#### El partido de Puertollano, visto por el Presidente de la Comarcal

ALGO SOBRE LA REGIONAL Y LOS JUVENILES

Después del partido Calvo Sotelo-Valdepeñas, hablamos con don José Luis Luna Porredón, Presidente de la Federación Comarcal de Futbol. Traemos así



D. JOSE LUIS LUNA

una opinión autorizada e imparcial. No siempre han de ser jugadores y entrenadores los que opinen.

-¿Qué le ha parecido el partido?

-Considero justa la victoria del equipo local. El encuentro ha sido interesante. Podía haber dado más de sí. El resultado incierto le ha dado emoción

-¿El Valdepeñas?

-Ha jugado con mucho entusiasmo.

-; El mejor?

-A mí me ha gustado mucho Rovira. el portero del Valdepeñas. El alcazareño Gómez también batalló mucho. Coto y Benito, muy incisivos.

-; El Calvo Sotelo?

-Tuvo poca suerte. Pudo marcar algún tanto más. Benito volvió a ser el "tranquilizador" como dijeron ustedes en ARCO.

—¿Y de los juveniles?

-Quieren tomar parte Ciudad Real, Socuéllamos, Alcázar y Valdepeñas.

-; Y Puertollano?

-Parece que hay dificultades para formar equipo de jugadores de 15 a 18 años. Mayores de esa edad, sí hay. De todos modos, espero que se arregle todo. Y pediremos normas a Madrid por si se pudiese ampliar la edad. En Ciudad Real, hay lo menos tres equipos dentro de la eded marcada y creo que no sería difícil formar por lo menos uno en Puertollano. Ya veremos.

-¿El campeonato regional?

 Empezará pronto y será interesante. Educación y Descanso ayudará a la formación de los equipos. El Frente de Juventudes nos echará una mano en lo de los juveniles. Mi gratitud, pues, a estas dos organizaciones del Movimiento.

## Angel Fernández de Toro

(Hijo Sucesor de Nicanor Fernández Almansa)

#### Instalador Electricista Autorizado

INSTALADOR DE LINEAS PARA MOTORES EN TODOS LOS USOS, INSTA-LADOR DE TUBOS FLUORESCENTES, INSTALADOR DE LUZ EN TANTO ALZADO Y CONTADOR, TUBO BERGMAN PARA TODOS LOS USOS,

CUADROS DE DISTRIBUCION APARATOS DE RADIO "PHILIPS". TALLER DE SERVICIO A LA DISPOSICION DE "PHILIPS" RADIO.

HATENCION AUTOMOVILISTAS!! ARRANQUE POTENTE Y SEGURO, ALUMBRADO PERFECTO REPARANDO O CARGANDO SU BATERIA EN ESTE TALLER.

Angel Fernández de Toro, Cervantes 14, Bolaños (C. Real)